

Escáner de Aduanas detecta miles de cigarrillos de contrabando

Fiscalizadores de la Aduana de la Avanzada de El Loa, en la Región de Tarapacá, con la utilización de un escáner lograron detectar 600.500 cajetillas de cigarrillos ocultas en un camión que trataba de entrar al país. El director regional del organismo, Cristian Molina, detalló que el camión iba desde Iquique a Santiago cuando fue interceptado Loa: "Los fiscalizadores lo seleccionaron a través de la técnica de perfilamiento de riesgo que utilizamos. Lo sometimos a revisión con nuestro camión de tecnología no invasiva con rayos X, percatándonos de que efectivamente traía solamente una 'tapa' con cajas de toallas y el resto eran cigarrillos". La subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, dijo que "tenemos un plan de fortalecimiento del servicio, tanto desde el punto de vista de adquisición de nuevas tecnologías no invasivas, como este camión que tenemos en el puerto de Iquique, como de sus funcionarios".



ADUANAS